
令和６年度 第７回 学校運営協議会議事録 

学校名 富士見丘中学校 
記録者 平田敬子   

 

開催日時：令和６年 11 月 20 日（月）午後４時〜午後 5 時 30 分 
開催場所：富士見丘中学校 相談室１ 
出 席 者：委員(敬称略) 横田校長、長、有坂、宮原、岡田、毒島、園山、松澤、中山、平田 
     事務局 阿部副校長 

  

会議次第  ①校長挨拶 ②学校の様子について ③学校支援本部 JOINT より ④ＰＴＡより 

      ⑤その他    

 

内容と主な意見  

 

①校長より 

 ・新校舎への引越し時期について→学校として春は厳しい。例年３～４月は服務事故の多い時期であ  

  り、教員と業者とのやり取りは負担が大きい 

  〈意見〉学校運営協議会として区に意見書を提出してはどうか 

 ・部活動の地域移行について→様々な課題がある。生徒の不安を取り除くため保護者にも説明する  

②学校の様子（副校長先生） 

 ・合唱祭が終わり、3年生は進路関係が本格化 

 ・1 年生の教室の暖房器具について 

③学校支援本部 JOINNT より 

 ・花そだて隊の活動 月見橋の花壇作業 

 ・定期試験前自習室を実施 2～3 年生は集中して参加 

 ・音楽授業 1 年生の箏の演奏発表を 11 月 28 日に実施 

 ・高齢者施設（みたけ）に、１年生がクリスマスカードを直接手渡しし喜ばれた 

 ・部活の地域移行について 

  〈意見〉学校支援本部が関わる件について。コーディネーター機能を担うことや指導者の謝金、消 

   耗品費等、公費負担がどのようになるのか、今後の動きに注視したい 

④ＰＴＡより 

 ・PTA 会費の見直しを考えている 

 ・卒業記念品を PTA から贈ることについて、会員が減少している状況から検討の必要あり 

 ・来年度の役員決めが難航している。役員の仕事紹介の手紙を準備中 

⑤その他  

 ・11 月 30 日に「第 1回 ふじぶん」開催（地域教育連絡協議会子促事業） 

     

次回の会議日程：令和 6年 12 月 4日（水）午後４時〜生徒会生徒との懇談 

次回以降：令和７年 1月 11 日（土）教員との懇談 

         1 月 16 日（木）3校（富士見丘中、富士見丘小、高井戸小）合同 学校運営協議会 

            

       


